



☆シイタケ部(仮)活動報告



(8月30日(月)放課後)

8月30日の放課後にシイタケ栽培の指導をしていただいている土田さんが来校しました。この日担当だった2年生の女子4名は土田さんから、原木の現在の状況等について話を聞いたり、原木を切って菌糸がどのくらい伸びているかを見せてもらったりしました。4名はおおむね順調に生育していると聞き、木ッとした様子でした。この日は朝方に雨が降っていたのですが、放課後には原木が乾燥していることに驚きました。この日の活動は原木にたっぷりと散水し終わりました。



☆イチゴの苗植え付け体験 (9月15日(水)~17日(金)こまちの農事組合法人)

9月15日(水)から17日(金)の3日間、午後から1時間半ほどイチゴの苗植え付け体験をしてきました。この活動は、現在栽培しているシイタケは今年度中には収穫できないということで、今年度中に収穫できるものを!と、校長先生が発案し、学校評議員の小野様のご厚意で実施することとなりました。シイタケ部を主体に、3年生2名、2年生10名の計12名で3日間、頑張ってきました。



あらかじめ苗を植えるための穴が空いてあり、そこに苗を置いていきます。そしてその苗を一つ一つ手で押し込んで植えていきます。職員の方々に丁寧に指導していただいたおかげもあり、時間の経過とともに全員の技術が上がっていくのが分かりました。一生懸命に作業をする生徒のことをこまちの農事組合法人の職員の方々にはほめていただきました。ビニールハウスの中はとても暑かったのですが、毎日こまちの様からジュースの差し入れをいただき、乗り切ることができました。12月にはイチゴが収穫できるようです。次は、収穫と味覚を楽しみたいです。

☆第42回 強歩大会（9月30日(木)



今年度は初めに「海と日本プロジェクト(CHANGE FOR THE BLUE 海ゴミゼロウィーク2021)」でのクリーンアップ活動を学校から羽後町役場裏側駐車場まで行い、その後開会式を経て約9kmの強歩をしました。



クリーンアップは、学年ごとにコースを少し変えて道に落ちているゴミを拾いました。校長先生から趣旨説明があり、羽後町の道路のゴミを拾うことが巡り巡って、海洋ゴミを減らすことにもつながることが分かりました。普段きれいだと思っていた道にも意外とたくさんのゴミが落ちていることに驚きました。

強歩大会では、好成績を狙って走り、ゴールを目指したり、友達とおしゃべりなどをし、楽しみながら歩いたりとそれぞれの楽しみ方で全員が無事に完走・完歩しました。



空は厚い雲に覆われていましたが、雨も降らず、気温的にも大変過ごしやすい気候で強歩大会にはもってこいの1日でした。チェックポイント等で生徒へ優しく声をかけ、励まして下さった保護者の方々、お忙しい中時間を作っていただき、本当にありがとうございました。

大会の結果は以下の通りです。5位までの生徒には賞状と賞品のタオルが送られました。補助員として頑張ってくれた生徒の皆さんもありがとうございました。みんなで運動の秋を楽しみました。



＜ 大会結果 ＞

○男子の部

- | | | |
|----|---------|--------|
| 1位 | A.H(2B) | 41分16秒 |
| 2位 | H.S(2B) | 47分40秒 |
| 3位 | A.S(2A) | 47分50秒 |
| 4位 | S.R(3A) | 48分57秒 |
| 5位 | S.K(3A) | 51分55秒 |

○女子の部

- | | | |
|----|---------|-----------|
| 1位 | F.S(1B) | 1時間4分25秒 |
| 2位 | N.M(2B) | 1時間6分5秒 |
| 3位 | T.S(3A) | 1時間10分39秒 |
| 4位 | K.Y(2B) | 1時間27分28秒 |
| 5位 | A.A(2A) | 1時間27分29秒 |